

EL TIMON.

PERIÓDICO LITERARIO Y DE NOTICIAS.

CORREOS:

Salidas.—Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.—Lunes 4 tarde Mahon.—Martes 4 t. Barcelona.—Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia.—Jueves 4 t. Valencia.—Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.—Lunes 7 m. Valencia.—9 m. Mahon por Alcudia.—Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante.—Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.—Sábado 7 mañana Barcelona.

Precio: **4** REALES al mes
en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'30 mixto, 8'10 m., 2'25 y 4 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 3'55 mixto, 7'55, 11 m. mixto, y 5'15 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 3'55, 7'55 m. y 5'15 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'35 mixto, 8'20, 11'45 m. mixto y 5'40 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'35, 8'20 m. y 5'40 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—San Pedro Pascual canónigo de Valencia y despues religioso mercedario. Su caridad en vez de los cautivos le proporcionó la gloria de padecer muchos tormentos, y su sabiduría, la honra de ser nombrado obispo de Jaen y Arzobispo de Granada, donde fué coronado del martirio en 6 de Diciembre en 1300.

CULTOS.—*Mañana sábado.*—En Santa Catalina de Sena continúan las Cuarenta Horas; la exposicion á las seis, á las diez y media misa mayor. Al anochecer rosario, oracion, la coronita de las doce estrellas y la reserva.

La novena en sufragio de las almas del Purgatorio se celebrará en las iglesias siguientes, predicando los oradores que se expresan:

Santa Eulalia, D. Mateo Rubí.

Santa Cruz, el P. Melchor Planas.

San Jaime, el P. Joaquin Rosselló.

San Miguel, D. Guillermo Villalonga.

San Nicolás, el P. Francisco Molina.

San Felipe Neri, el P. Francisco Salvá.

San Juan, D. Juan Ramon, mañana á las siete.

San Francisco, á las cinco y media, á las once y cuarto de la mañana al tiempo de celebrar misa y se repetirá al anochecer.

Santa Fé, á las cinco y tres cuartos de la mañana y al anochecer.

Socorro, á las seis y media de la mañana y al anochecer.

San Antonio de Viana, á las siete de la mañana.

Palacio, á las nueve mañana.

Santa Clara, al anochecer.

CORTE DE MARIA.—En las Miñonas, á la Virgen de la Soledad.

GACETILLA LOCAL.

Extracto del *Boletín oficial* número 2.136 correspondiente al día 21:

Administracion Económica.—Una Real orden comunicada á esta por la Junta de la Deuda pública.

Juzgado de primera instancia de la Catedral.—Se saca á pública subasta por término de veinte días las fincas que se describen, embargadas á Guillermo Tomas y Contestí. Y la requisitoria para la captura de Juan Mas y Parets natural y vecino de Sóller.

Id. de Manacor.—La subasta por término de

veinte días de varias fincas embargadas á Juan Cabrer y Frau.

El escribano del Juzgado de primera instancia del partido de Mahon da testimonio de haberse aprobado un expediente de pobreza.

Por el juzgado de primera instancia del partido de Ibiza se cita y emplaza á Vicente Mari y Juan.

El comandante militar de marina de la provincia de Menorca fiscal militar llama y emplaza á los reos en la aprehension verificada por la escampavía *Santiago*.

Convenio internacional sobre el derecho de proteccion en Marruecos.

Nota de los nacimientos y defunciones registrados en el Juzgado municipal del distrito de la Catedral durante la tercera decena de Setiembre.

Los días 22, 23 y 24 son los destinados para celebrar en toda España el nacimiento de la infanta heredera D.^a María de las Mercedes.

En la plaza de Cort, se levantó ayer un catafalco en el cual, segun dicen nuestros colegas, tocará probablemente la banda municipal. Suponemos que ademas de esto, el Capitan General recibirá corte. El fuerte de San Pedro ha hecho las salvas de ordenanza. Las oficinas del Estado y Establecimientos públicos estarán cerrados durante los tres días.

El *Paris Journal* acaba de dar una noticia que copiamos literalmente y sin comentarios, pues los harán los que conozcan la celebridad que tiene por sus escritos sobre astronomía el individuo de que se trata.

«Mr. Camilo Flammarion se halla hace ocho días en el monasterio de Benedictinos de Grignon, y al parecer permanecerá allí por largo tiempo. Se sabe que el P. Prior de este convento es tambien un distinguido astrónomo que ha introducido en la regla de San Benito una modificacion importante, pues este establecimiento ya posee un observatorio y un laboratorio, de modo que puede llamarse un Monasterio científico. El convento está situado en el antiguo castillo de Grignon sobre la colina frente al monte Anxois, que domina la patriótica estatua de Vercingetorix. Es una soledad misteriosa enclavada en uno de los mas hermosos panoramas de la Borgoña. Admirándonos de la inesperada resolucion del sábio autor de la *Astronomia popular* no podemos menos de aplaudir al que así se separa del mundo para consagrarse completamente al estudio del cielo.»

El *Paris Journal* parece indicar que el célebre Flammarion se ha hecho monje de dicha abadia. De todas veras deseamos que se confirme esta noticia, pues esta sería una de las mejores conquistas que habría hecho la Iglesia en nuestros tiempos.

Suponemos que nuestros lectores leerán con el mayor interés la siguiente noticia, que reproducen los periódicos del Continente, relativa á la conversión del abate Bichery á quien el ex-padre Jacinto había arrastrado á la apostasía:

El abate Pablo Bichery, que desempeñaba el cargo de vicario de M. Jacinto Loyson, se ha retirado á la Gran Trapa para abjurar sus errores. Hé aquí la carta que con este motivo ha dirigido al *Univers*:

«Monasterio de la Gran Trapa de la montaña (departamento del Orne), 5 de octubre de 1880.

Señor Director: Tengo la satisfacción, después de muchos meses pasados voluntariamente en el recogimiento y en la oración, de hacer públicamente mi profesión de fe.

Creo firmemente de alma y de corazón todo cuanto cree y enseña la Santa Iglesia católica, apostólica y romana, en la cual nací y en la cual quiero vivir y morir. Me someto lisa y llanamente al Concilio del Vaticano y al infalible magisterio del Pontífice romano, sucesor del apóstol San Pedro, vicario de Jesucristo y jefe visible de la Iglesia católica, contra la cual nunca prevalecerán las puertas del infierno.

Condono además mis palabras, actos y escritos dignos de reprobación y pido humildemente perdón á las almas que escandalicé. Poseído de estos sentimientos, he recibido del Soberano Pontífice la absolución de las censuras eclesiásticas que pasaban sobre mí.

Y ahora suplico á mis muy amados hermanos en Jesucristo que no se hallen en comunión con la Santa Sede, que imiten mi ejemplo. Leon XIII les admitirá con amor bajo su báculo pastoral, y de este modo cesarán para dicha de todos las lamentables divisiones que afligen y llenan de desconsuelo á la Santa Iglesia de Dios.

Pablo Bichery, presbítero.

¡Quiera Dios que el llamamiento del abate Bichery, halle eco en el corazón de todos los que viven separados de la Iglesia!

El vapor *Mallorca*, que como dijimos fondeó ayer por la mañana en nuestro puerto, salió en la misma tarde para Barcelona con cargamento de ganado de cerda y 7 pasajeros.

El *Jaime II* también salió para Valencia con la correspondencia y 23 pasajeros.

Puesto que se agita la idea de establecer una *Escuela de Comercio* en nuestra capital, y por si pueden convenir á las personas interesadas, transcribimos á continuación las siguientes observaciones que leemos en un colega del continente:

LA ESCUELA DE COMERCIO EN MARSELLA.

Ese establecimiento tiene por objeto formar dependientes de comercio, administradores y comerciantes capaces de dirigir el comercio francés y de desarrollar sus relaciones con los demás países.

Los estudios duran tres cursos. Durante el primero, que tiene el carácter de preparatorio, los escolares, tanto nacionales como extranjeros, estudian las ciencias físicas y naturales reducidas á sus aplicaciones comerciales, la lengua francesa con extensión y principios de inglés. En el programa del segundo año se halla los conocimientos técnicos más indispensables, tanto bajo el punto de vista del comercio, como de los diferentes ramos de legislación, de tal suerte, que, al concluir el curso, los alumnos salientes pueden dedicarse ya al comercio con una base de estudios mercantiles. En el tercer año se desarrolla en los escolares la iniciativa de los negocios, haciéndoles conocer las leyes económicas, que rigen la fortuna pública, estudiando el conjunto de las operaciones comerciales y acostumbrándolos á discutir en público una tema comercial, tanto en francés como en las demás lenguas, incluso

la española. El programa de la enseñanza es el siguiente:

Primer año ó preparatorio.

Caligrafía.—Lengua francesa (dificultades gramaticales).—Aritmética general.—Elementos de álgebra, geometría, agrimensura, nociones de mecánica, zoología, botánica y geología.—Física y química.—Cosmografía y geografía general.—Nociones de teneduría de libros.—Inglés.

Segundo año.

Lengua francesa (ejercicios de composición).—Despacho comercial (primer curso).—Estudio especial de mercancías.—Geografía comercial universal.—Legislación arancelaria internacional.—Economía política, Hacienda pública y tratados de comercio.

Tercer año.

Despacho comercial (segundo curso).—Armamentos marítimos.—Conferencias en francés.—Escritura.—Inglés.—Español.—Arabe.—Griego (moderno).—Alemán.—Italiano.

Los alumnos de tercer año se dividen en grupos, considerados como Sociedades mercantiles ó casas de banca. Cada uno de estos grupos adopta la lengua del país al cual se supone pertenecer, y en ese mismo idioma pide á los demás le abran un crédito, le compren mercancías, fleten un buque, etc. Estos á su vez le contestan telegráfica ó postalmente en la lengua que han adoptado. Cada una de estas razones sociales lleva sus libros con la misma exactitud que si se tratara de negocios reales y verdaderos, originándose de este cambio de correspondencia, el libramiento y endoso de letras, las cuentas corrientes, facturas, recibos, vales, talones, inventarios, circulares, precios corrientes y demás documentos comerciales. Cada despacho ó casa de comercio liquida á los dos meses, y una vez hecho el inventario, cambia de dependientes de manera que los alumnos pasan durante el tercer año por cinco casas de diferente país ó de negocios diversos. Además, con el objeto de acostumbrar á los discípulos á que ventilen públicamente cualquier asunto comercial, se les exigen disertaciones orales pronunciadas en presencia del director y de los profesores de la Escuela.

El despacho comercial está dividido en dos cursos. En el primero se comprende el cálculo mental, los métodos de abreviación, los precios de compra, cambio, arbitraje, teneduría de libros, pesos y medidas y contabilidad. En el segundo, las compras y ventas en distintos países, los negocios en compañía y por cuenta propia, los arreglos de avería, las cuestiones litigiosas, las Memorias sobre asuntos rentísticos, industriales, marítimos, comerciales ó arancelarios.

¿No podríamos ensayar en España un programa igual ó parecido? ¿No sería conveniente que en las grandes poblaciones mercantiles se estableciese una Escuela de comercio, independiente ó adscrita á los Institutos de segunda enseñanza?

Algo, si no todo, de lo que se expresa en ese brillante programa, se ha intentado y realizado en Barcelona por la iniciativa particular, y en Escuelas que funcionan bajo los auspicios de nuestro INSTITUTO DE FOMENTO. Mucho más puede y debe hacerse.

Llama nuestra atención la importancia que en la Escuela de Marsella se da al estudio de la lengua francesa. No es de extrañar: la lengua es el hombre, y los franceses deben á la suya casi todo el influjo y poder que ejercen en el mundo.

¿Por qué el estudio de la lengua española, que se habla todavía en Europa, América y Asia, ha de estar tan abandonado, que ni siquiera figura en los programas de enseñanza de nuestros Institutos y Universidades? ¿Por qué no ha de ser obligatorio el estudio de una lengua, que degenera de día en día, y que se va olvidando hasta en la Península Ibérica?

CORREO DE AYER.

El viernes último llegó á Paris M. Gambetta y el siguiente M. Constans empezó á ejecutar su plan contra las Congregaciones religiosas, procediendo por sorpresa y de modo que las víctimas no estuvieron prevenidas y no pudieran prepararse para la defensa.

No ha empezado la espulsion por los capuchinos, sino por los barnabitas y los carmelitas. El sábado á las seis de la mañana se presentó el comisario de policía M. Clement escoltado por doce agentes en la calle de Monceau para notificar á los religiosos la orden de salir del territorio en el término de veinticuatro horas. Habian empezado los divinos oficios y el comisario no quiso interrumpirlos. Cuando se hubieron retirado, M. Clement puso los sellos en las puertas de la capilla.

A las ocho de la mañana se presentaron los comisarios M. Clement y M. Dulac en el convento de carmelitas de Passy, penetraron en la capilla seguidos de los agentes con tanta precipitacion que los padres no tuvieron tiempo de retirarse á sus celdas. Sin embargo, M. Dulac les permitió ir á sus celdas para recoger sus efectos y hasta celebrar una misa antes de cerrar la capilla. Uno de los Padres, que estaba enfermo, se quedó en la casa con un lego. Los demás se refugiaron en las casas vecinas.

La indignacion era general en el barrio, y debe decirse en honor de la poblacion de Passy y que en todos los grupos que se formaron delante del convento aparecieron de una misma manera el acto del gobierno. Cuando los Padres pasaban todo el mundo les saludaba, y si alguno de los presentes hubiese tratado de dar un viva á la republica no hubiera salido bien librado de su osadía.

La autoridad no encontró en el barrio ningun cerrajero que consintiera en acompañarla para forzar las puertas en caso de resistencia.

Casi á la misma hora que en Paris se procedia en los departamentos á la espulsion de los carmelitas.

En Agen la policía se vió obligada á forzar las puertas y los religiosos elevaron una protesta.

En Tolosa las notabilidades del partido legitimista acompañaron á los Padres al través de la ciudad gritando: ¡Vivan los carmelitas! ¡vivan los proscritos! M. Belcastel, ex-senador, quiso arengar á la multitud, y algunos silbidos interrumpieron al orador. Los Padres declararon que solo cederian á la fuerza y se refugiaron en sus celdas. Un bombero forzó las puertas y algunos agentes de policía cogieron del brazo á los carmelitas y los arrastraron hasta la calle. Una voz gritó: ¡De rodillas! Cinco ó seis personas se arrodillaron y el Padre superior dió la bendicion á la multitud.

— El juéves último á las nueve de la mañana el prefecto de Tolosa, acompañado de dos comisarios de policía y escoltado por un gran número de agentes, y piquetes de gendarmes de infanteria y caballería, aparecia en la plaza de San Sernin y mandaba cercar el colegio de Santa María que dirigian los jesuitas antes de su espulsion y que actualmente se halla bajo la direccion de M. Villars en representacion de la sociedad civil de los padres de familia. Los comisarios de policía hicieron abrir las puertas de todas las clases, y los agentes cogieron brutalmente por el cuello de la levita á todos los profesores y los espulsaron en medio de los gritos de ¡Vivan los maestros! de todos los alumnos indignados de tan odioso espectáculo. Los profesores espulsados se refugiaron en las casas inmediatas.

Todo el dia reinó la mas viva agitacion en las inme-

diaciones del colegio. En la plaza la multitud que presenciaba esa ejecucion sumaria, estaba dividida en dos campos, y silbaban unos á los agentes del prefecto y otros los aplaudian.

M. de Saint Pe, procurador, redactó inmediatamente una protesta motivada contra esos actos de violencia y arbitrariedad. Los padres de familia firmaron igualmente una protesta.

Los esternos fueron enviados á sus casas y la policia negó la entrada del colegio á los propietarios civiles de ese establecimiento.

La poblacion está indignada. Una multitud inmensa permaneció durante todo el dia en la plaza de San Sernin.

A eso de las dos de la tarde, el abate Marceille, ex-capellan de regimiento y caballero de la Legion de honor, quiso defender la causa de la libertad individual, y fué maltratado á los gritos de ¡Matadle! Solo pudo librarse de los que le amenazaban con ausilio de la gendarmeria.

El prefecto vigilaba el cumplimiento de las medidas legales desde la ventana de una casa de la plaza.

— Montpellier 16.—Los Carmelitas han sido expulsados á las seis.

El ciudadano Gos, cerrajero y consejero municipal, ha roto la puerta á hachazos. Las puertas de las celdas han sido fracturadas y el comisario procede á la espulsion.

Los gendarmes y una compañía de ingenieros contienen el gentío que victorea á los Padres, en su camino hasta llegar á las casas en que se les dá hospitalidad.

Hay gran emocion: el pueblo grita: ¡Viva la libertad! ¡Viva la libertad! ¡Viva la Religion! ¡Vivan los Carmelitas!

Unos pocos entonan *La Marsellesa*, pero sus voces son ahogadas por la generalidad.

Un capitán del 122, vestido de uniforme, atraviesa el gentío y vá á abrazar á un religioso.

El Obispo de Montpellier, en traje pontifical, con mitra y báculo, acompañado de un vicario general, se ha presentado en el despacho del prefecto, y le ha anunciado que está excomulgado.

— Burdeos 16.—Se ha ejecutado la espulsion de los Carmelitas. El comisario y los agentes han entrado por la capilla en que un Padre celebraba el santo sacrificio.

Los Padres se retiraron á sus celdas; el Prior se negó á abrir la puerta que fué forzada. Leida la orden de disolucion, el Prior entregó al comisario una protesta contra lo que él calificó de *sacrilegio*. En esta celda estaba el consejo que declaró no salir sino por violencia; y el Prior y el consejo fueron echados. Otras dos celdas fueron abiertas violentamente: en una de ellas estaba un carmelita español, á quien el comisario invitó á salir del territorio francés en el término de cuarenta y ocho horas; otro, tambien español, por hallarse enfermo fué autorizado á permanecer quince dias en Francia.

Los Carmelitas eran catorce: diez han sido expulsados y cuatro quedan, dos representando á la sociedad de propietarios del inmueble, y dos por estar enfermos.

— En Carcasona, Saint-Omer, Bagneres-de-Bigorre, Toulouse, Bezier, Lion, Nice, Pamiers, Montelimar y Maiche, los Carmelitas han sido expulsados del mismo modo y sus capillas selladas. Casi en todas estas poblaciones se han oido gritos de ¡abajo los decretos! ¡vivan los Carmelitas!

— El 15 de este mes se verificó en Colonia la fiesta destinada á celebrar la terminacion de la obra de la Catedral principiada en 1247 y suspendida en el siglo xv. Empezada de nuevo en 1842 se ha llevado al fin á feliz término, habiéndose invertido en ella la cantidad de cerca de 100 millones de francos.

La fiesta fué más bien civil y militar que religiosa, á causa de la ausencia del obispo que hubo de abandonar la Alemania para no verse encarcelado. Presidióla el Emperador, quien llegó con su esposa á la estación á las 9 y 30 minutos, habiendo sido saludado con salvas de artillería.

Las augustas personas trasladáronse al palacio del Gobierno, á donde pasaron á ofrecerles sus respetos los príncipes alemanes y sus representantes. Entre los altos personajes presentes figuraban el Rey de Sajonia, el príncipe Leopoldo de Baviera, el príncipe Guillermo de Wurtemberg, el conde Schouwaloff, ex-embajador de Rusia en Lóndres, que vino expresamente de Baden-Baden, y los burgomaestres de las tres ciudades anseáticas. Cada regimiento del ejército alemán envió cuatro delegados.

Al entrar el Emperador y la Emperatriz en la catedral, el obispo condjutor, Monseñor Bandry, les dirigió un discurso, en el cual recordó que para celebrar la fiesta de inauguración de la Catedral, eligió el Emperador el día del cumple años del Rey Federico Guillermo VI, añadiendo que Dios ha ayudado á la terminación del templo elevado en memoria de dicho soberano, y haciendo al concluir votos por la felicidad del Emperador y de la familia imperial.

El Emperador felicitó al obispo diciendo que al fin se había llevado á cima la construcción del templo erigido para perpetuar el recuerdo de uno de los más distinguidos soberanos y que toda la nación alemana celebraba esta gran fiesta. En seguida dió las gracias al obispo por los votos que había hecho por su prosperidad y por la de su familia.

Después del «Te-Deum» el cabildo acompañó hasta la entrada del sud del templo á los Emperadores, quienes al salir de la Catedral fueron acogidos con entusiastas vivas por la multitud, que era extraordinaria.

Cantóse luego una cantata adecuada á la fiesta y el Emperador pronunció un discurso, en el cual, evocando el recuerdo del Rey Federico IV, dijo que las palabras de este soberano hallaron eco en todas partes hace treinta y ocho años. Habló en seguida de los sentimientos de gratitud que la conclusión de la Catedral inspira á todos los gobiernos alemanes; dió las gracias á Prusia, á la venerable ciudad de Colonia y á la asociación central encargada de la construcción del templo, así como á las varias secciones de la misma asociación, é hizo el elogio de los hombres que han empleado su ciencia y su arte en idear ese edificio é instruido y guiado á aquellos cuyo paciente trabajo ha dado por fruto tan grandiosa obra.

«Saludemos, dijo al terminar, á ese soberbio monumento y deseamos que, por la gracia del Todopoderoso, continúe siendo bajo todos los aspectos presagio de paz para gloria de Dios y prosperidad nuestra.»

Contestaron al discurso del Emperador el presidente superior de la provincia y el de la asociación que ha dirigido la construcción de la catedral, en una de cuyas torres izóse la bandera imperial en el acto de firmar el Emperador y el príncipe imperial el acta de inauguración que se depositó inmediatamente en la torre del Sud, sellándose la última piedra colocada en el sitio destinado á guardarla.

Durante esta formalidad se echaron á vuelo las campanas y se oyeron salvas de artillería. La multitud apiñada al rededor de la Catedral cantaba entretanto: «¡Ahora demos gracias á Dios!»

Al subir al coche los emperadores M. Becker, primer borgomaestre de Colonia, dirigióles tres vivas que fueron repetidos por la multitud.

Hacia un tiempo magnífico, aunque estaba algo cubierto el firmamento. Por la noche hubo iluminaciones en toda la ciudad y tocaron músicas en todas las plazas públicas.»

— Los pueblos del Bajo Arájon empiezan á quejarse de la sequía que impide hacer las operaciones de la sembradura.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Día 21.

De Cardiff en 33 días bergantin inglés Jame Villiamon, de 188 ton., cap. Villiam Carter, con 8 mar. y carbon.

De Ibiza en un día laúd Santa Ursula, de 15 ton., pat. Jaime Sau, con 4 mar. y patatas.

De Valencia en 3 días laúd Isabel, de 23 ton., pat. Bautista Serra, con 5 mar. y patatas.

De Bonanza en 9 días balandra María, de 58 ton., pat. Gabriel Riera, con 5 mar., trigo y habas.

De Alicante en un día laúd S. Antonio, de 39 ton., pat. Pedro Juan Bosch, con 6 mar., espartería y efectos.

De Alicante en un día polacra Josefina, de 129 ton., cap. D. Mateo Bonet, con 9 mar. y trigo.

De Sevilla en 11 días jabeque América, de 54 ton., pat. Jaime Rullan, con 6 mar. y trigo.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Día 21.

Para Argel bateo francés Esperanza, de 48 ton., cap. Mr. Alfredo Jauran, con 5 mar., 1 pas. y efectos.

Para Barcelona laúd Casilda, de 33 ton., pat. Pascual Ferrer, con 4 mar., 1 pas. y frutos.

Para la Habana bergantin goleta Beatriz, de 144 ton., cap. D. Juan Sabrafen, con 10 mar. y frutos del país.

Para Marsella jabeque Jóven Republicano, de 58 ton., pat. Mateo Frontera, con 6 mar. y higos.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 21 á las 5:50 t.

(Recibido el 21 á las 10:29 n.)

Se ha verificado en palacio la misa de purificación, mañana empezarán las fiestas.

Las comisiones vascongadas gestionan un arreglo.

Continúan las dimisiones de Magistrados en Francia.

Reina agitación en Albania; cuatro jefes albaneses han sido envenenados.

3 por 100: interior 20'85. — Exterior falta. — Bonos 98'65.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado, nada. — Fin, 20'85. — Fin Noviembre 21'00. — Barcelona 3 por 100 interior contado, 20'65. — Palma 3 por 100 interior contado 20'85.

TEATRO PRINCIPAL.—Funcion para hoy 22.—7.ª DE ABONO.—1.ª DECENA.—La preciosa comedia en 3 actos, OTRA CASA CON DOS PUERTAS, y la pieza *Malas tentaciones*.

Entrada á localidades 3 rs. — Id. al Paraíso 2. — A las 7 y media.